Horny Roosters, est. 1999
Die Indy Brass Rock Blues Polka Formation aus St. Gallen
 
Die acht Hobby-Musiker aus der Ostschweiz begeistern nicht nur musikalisch, auch ihre Leidenschaft und Ausgelassenheit auf der Bühne lässt nichts zu wünschen übrig. Ihr Repertoire ist breit angelegt. Mit 4 Bläsern, Lead Guitar, 2 Schlagzeugern und einem Akkordeonisten spielen sie von World Music zu Volksmusik, von Dixie über Blues bis Rock alles was ihr Musikerherz begehrt und ihre Karriere bisher begleitet hat. Die Formation fällt mit ihren originellen, selbst gebastelten Arrangements auf. Mit ihrem rockigem Körpereinsatz haben sie das Publikum stets auf ihrer Seite und animieren zum mittanzen, klatschen und lachen. Dabei nehmen die Horny Roosters weder sich selbst, noch Musikerkollegen so richtig ernst.



The eight amateur musicians from Eastern Switzerland not only inspire musically, their hilarious passion on stage also leaves nothing to be desired. Their repertoire is broad. With 4 wind instruments, lead guitar, 2 drummers and an accordionist, they play everything their musical heart accompanied their career so far, from dixie to folk via world music to blues and rock. The formation attracts attention with its original, self-made arrangements. With their rocking use of their bodies, they always have the audience on their side and encourage them to dance, clap and laugh along. The Horny Roosters don't take themselves or their fellow musicians seriously.
